

令和2年7月14日

一般社団法人 東京都病院薬剤師会

会長 林 昌洋 殿

一般社団法人 薬学教育協議会  
病院・薬局実習実習関東地区調整機構  
委員長 吉山友二

### 病院・薬局実習における実習生の新型コロナウイルス感染事例について

謹啓 時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は関東地区調整機構の事業に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

また、東京都の新型コロナウイルス新規感染者が急増しており、大変心配な状況が続いているなか、実務実習の継続にご協力いただき重ねて感謝申し上げます。

先般、学生の感染対策の不徹底と大学の学生状況の把握不足による事例が発生したことを受け、再度、各大学へ学生に対する感染対策指導の徹底とともに各受入施設との十分な連携のもと実務実習を進めていただくことをお願いしておりました。

しかしながら、Ⅱ期の薬局実習におきまして、実習生の実習外の行動に起因する感染が発生しました。結果として実習施設には多大なるご迷惑をおかけすることとなりました。このような事例の発生は、実習施設の不安につながるとともに実務実習にご尽力いただいております薬剤師会におきましてもご心配をおかけすることとなり、誠に申し訳なく思っております。

本事例の発生を受けまして、各大学の調整機構委員へ更なる学生指導の徹底と学生の行動状況の把握・管理の徹底をお願いする再々通知をいたしました。とくに、密な接触が想定され、感染リスクが高くなる会食、外食等は控え、実習に集中するように指導していただくようお願いをいたしました。

本機構としましては、臨床能力を磨く機会である実務実習を継続していきたいと考えており、大学の状況を注視していきたいと考えております。貴薬剤師会におかれましては、何卒、ご理解の上、実務実習の実施に変わらぬご協力をいただきたくお願い申し上げます。

謹白